

# Levasseur



Vol 22 No 4 - Décembre 2010

*Le conseil d'administration de l'Association des Levasseur vous souhaite de Joyeuses Fêtes et une Bonne Année 2011*

## Infos trimestrielles

Vol. 21 no 4 Décembre 2010

### Histoire familiale de Levasseur

Karen LeVasseur partage avec nous l'histoire de ses ancêtres ayant vécu dans la municipalité de Lac du Bonnet.

Page 1

### Biographie de Nicolas Dubuc

*Fils de Lorraine Levasseur et de Pierre Dubuc, Nicolas nous a quittés le 21 février dernier.*

Page 4

### Le mot du président

Roger nous résume les principales orientations qui ont été entérinées lors de la dernière assemblée générale des membres.

Page 6

### Statistiques de fréquentation

*Présentation de quelques tableaux statistiques intéressantes sur la fréquentation de notre site Web.*

Page 7

### Profil d'entreprise

*Levasseur, manufacturier québécois de camion d'incendie depuis 1990.*

Page 8

### Nouvelles brèves

*À votre agenda : le salon de la généalogie, conférence de Jean-Marie Levasseur, rassemblement des Levasseur à Sherbrooke en 2011.*

Page 10

## Les Levasseur du Lac du Bonnet

par : Karen LeVasseur (250)

Connaître mes racines généalogiques m'a toujours intéressée, mais je n'avais jamais été incitée à les explorer jusqu'à l'après-midi de la veillée mortuaire de mon père au mois d'août 2004. Je savais que j'étais une descendante du côté de «Laurent» mais rien d'autre. Lors de ce jour triste, je fus approchée par un Monsieur âgé qui m'a pris la main et m'a demandé si je savais qui il était.

Quoique je ne l'aie jamais rencontré, j'étais certaine que je parlais à Vincent Levasseur, le fondateur de notre Association. Il a été gentil de venir au salon et de m'offrir ses condoléances, un geste que j'ai bien apprécié et qui m'a initiée sur ma route généalogique.

Aussi, à l'été de 2004, j'ai participé à une conférence à La Malbaie au Québec. À plus d'une occasion, quand on mentionnait mon nom de famille, une personne de la localité me disait « Oh! vous venez de la Rive-Sud ». Je ne

La petite histoire du Lac du Bonnet, Manitoba  
*La communauté du Lac du Bonnet qui date de la période de La Vérendrye est riche en histoire. La Vérendrye qui avait fait des relevés topographiques de la région a décidé que le lac (actuellement une rivière) lui faisait penser à un bonnet. Il le nomma donc Lac du Bonnet. Pour sa grande contribution et ses efforts constants comme explorateur, un monument de La Vérendrye fut érigé à l'embouchure de la rivière Winnipeg au Fort Alexander.*

comprenais pas vraiment ce que cela voulait dire, jusqu'au moment qu'une personne m'expliqua que les lumières qui scintillaient à douze kilomètres sur l'autre côté du Saint-

Laurent étaient celles du village de Kamouraska où plusieurs de mes ancêtres avaient vécu pendant plusieurs générations.

Ce fut la combinaison de ces événements qui ont fait que j'ai voulu en apprendre davantage. Mon père, Farrell Alexis LeVasseur était le quatorzième de quinze enfants nés de mes grands-parents, Albert Levasseur et Carmen Lupien Levasseur. Les deux premiers enfants de ces derniers sont nés à Grand Isle, Maine. Mais les autres frères et sœurs de mon père sont nés à Brandon, à Winnipeg et au Lac du Bonnet au Manitoba.

Je suis très privilégiée parce que plusieurs des frères et sœurs de mon père sont toujours vivants; ils m'ont dit ce dont ils se souviennent de l'histoire de ma famille. Il en résulte qu'on me considère comme l'historienne de la famille. J'ai aussi eu la chance d'avoir reçu de nombreux artefacts de la famille en plus du journal personnel de plusieurs ancêtres ainsi que de vieilles photos que ma grand-mère, Carmen, avait préservées avec l'album de mon oncle Lucien (Louis) décédé durant la guerre. J'ose croire que j'ai hérité de l'intérêt qu'avait ma grand-mère pour l'histoire de notre famille.

Notre ancêtre Laurent Levasseur a eu quatorze enfants. Et je suis une descendante de son fils Pierre qui déménagea de la paroisse de Saint-Joseph de Lauzon, située au sud de Québec, vers la seigneurie de Kamouraska, en 1701. Des dossiers à son sujet indiquent qu'il était marguillier à l'église de Saint-Louis-de-Kamouraska et qu'il était propriétaire de plusieurs acres de terre. La famille demeura dans la région de Kamouraska jusqu'à la fin du siècle.

L'arrière-petit-fils de Pierre, Jean-Baptiste Levasseur est né à Kamouraska en 1782 mais s'installa éventuellement au Nouveau-Brunswick où il se maria en 1808. Il est décédé à Lille au Maine en 1871. La raison du déménagement du Bas-Saint-Laurent était attribuable aux emplois disponibles dans le nord du Maine; Jean-Baptiste s'est joint à l'exode des Canadiens français qui ont choisi de suivre la même route. La branche de ma famille semble être passée de Saint-Basile-le-Grand, au Madawaska, Nouveau-Brunswick, vers les villes de Grand Isle, Caribou Lille, Van Buren et Lewiston au Maine

Mon arrière-grand-père, Alexis Levasseur, (dont la photo est dans les archives de l'Association) maria sa seconde épouse, Jane Farrell, en 1883 à Van Buren; c'est cette ville qui fut éventuellement considérée comme étant la ville de mes

ancêtres où plusieurs sont enterrés. Ils ont eu sept enfants; mon grand-père qu'on appelait Hugh était le quatrième. Il est né en 1894 à Caribou. Il maria ma grand-mère Carmen Lupien, l'unique fille du Dr Lucien Lupien et de Nélida de Villier, en 1913 à Grand Isle. Dans la famille de ma grand-mère, on retrouve des Leclerc, Dumas, Landry, Arsenault, Blais, Rouleau et Chavigny de Lachevrotière. Elle aussi avait des Levasseur chez ses ancêtres.

En réponse à une annonce dans le Free Press de Winnipeg, mes grands-parents émigrèrent de Van Buren au Canada en 1918 avec leurs deux premières filles, pour que mon grand-père puisse travailler comme boucher. L'Ouest était considéré comme la terre d'occasion pour ceux qui voulaient travailler fort. Mes grands-parents se sont établis au Lac du Bonnet au Manitoba sur les bords de la rivière Winnipeg à environ 140 kilomètres de Winnipeg. C'est là que mon grand-père a travaillé pour M. Allard, le propriétaire d'une boucherie et d'un magasin général. La famille occupait un appartement en haut du magasin.

En 1922, Hugh et Carmen établissent leur propre commerce sur les bords de la rivière Winnipeg. En 1930, la famille déménage à nouveau dans une maison de cinq chambres à coucher avec le commerce annexé pour la grosserie et la boucherie au centre de la ville près du quai principal ayant vue sur la rivière. Mon père se souvient que les garçons de la famille aidaient leur père à couper de la glace sur la rivière qu'on conservait dans une remise sous la paille. La glace

servait pour la réfrigération durant les mois d'été. Éventuellement le magasin a évolué et est devenu un commerce d'aviation «Wings Limited». Leur maison est aussi devenue le bureau pour les échanges téléphoniques dans la ville et ma grand-mère était la standardiste. Durant cette période mon grand-père a toujours dirigé son entreprise de boucher. C'était aussi une boucherie ambulante offrant ses services d'approvisionnement à des clients aussi loin que Seven Sister Fall. Mon grand-père faisait ses livraisons trois fois par semaine partant tôt le matin et revenait la nuit tombante. Durant les longs et difficiles hivers, souvent les seuls

véhicules sur les routes isolées étaient ceux conduits par mon grand-père et le médecin du village.

Mes grands-parents ont eu treize autres enfants dont plusieurs sont morts pendant l'enfance à cause de la maladie telle que la diphtérie. Huit survécurent jusqu'à l'âge adulte : Mercedes (Callander), Gisele (Hall) (1919-), Lucien (1921-1944), Ostende (Husband) (1924- 2005), Omer (1926-), Hectorine (Street) (1927-) Farrell (1931-2004) et Paul (1942-). Mon père portait le nom de ma grand-mère, Jane Farrell. Il avait onze ans quand



Alexis Levasseur and Mary Jane Farrell

son jeune frère est né. Ma grand-mère avait cinquante ans à ce moment-là.

Chose intéressante, mes grands-parents qui étaient francophones, ne parlaient que le français à leurs plus vieux enfants et entre eux. Le journal de ma grand-mère était écrit dans une élégante calligraphie et dans un très bon français. Elle avait été éduquée dans un couvent. La plus vieille de mes tantes, Mercedes, se souvient qu'elle ne parlait pas anglais avant que la famille déménage au Lac du Bonnet alors qu'elle avait cinq ans. Mais les plus jeunes, y inclus mon père, ont grandi en ne parlant que l'anglais,

c'était Louis qui jouait le mieux. Aucun ne savait lire la musique, mais ils avaient de l'oreille.



probablement qu'ils vivaient dans un village anglophone où la deuxième langue était l'ukrainien et non le français. Malheureusement, seulement après une génération, notre héritage de la langue française fut perdu.

Les enfants se souviennent d'avoir vécu dans une maisonnée très heureuse avec de jeunes personnes accueillies très chaleureusement et à bras ouverts. Soir après soir, la table à dîner était ouverte pour les nombreux invités. Un moment mémorable pour mon père était la venue de son frère Lucien, (communément appelé Louis) qui avait un talent musical. Il se souvient des soirées avec la famille et des amis autour du piano chantant et dansant pendant que son frère jouait. Mon oncle Omer a aussi hérité de ce talent mais selon la famille,

D'une façon tragique, Louis fut tué en 1944 lorsque le bombardier, Lancaster, dans lequel il était opérateur de radio sans fil fut abattu au-dessus de la ville de Düsseldorf en Allemagne. Les alliés attaquaient des cibles dans la vallée de la Ruhr afin d'arrêter la machine de guerre allemande. Habituellement le même pilote, co-pilote, ingénieur et opérateur de radio volaient pour effectuer leur mission. Pour Louis, il ne restait qu'une dernière mission à accomplir lorsque l'opérateur de radio d'une autre équipe eut une crise d'appendice. Louis s'était offert comme volontaire pour le remplacer. Quand l'avion fut frappé, seul le pilote réussit à sauter en parachute et l'équipe au complet périt. L'équipe d'origine de Louis a complété sa dernière mission et tous les membres revinrent au Canada.

Mon père, Farrell, a reçu une formation de mécanicien d'avion, inspiré par les hydravions qui volaient au-dessus de la rivière Winnipeg, du Lac du Bonnet vers les villages bordant les nombreux lacs et rivières situés dans le Nord du Manitoba et de l'Ontario. Il grandit avec ces avions presque dans sa cour. En 1956, soit l'année suivant le décès de son père, il

## Lignée directe de Karen

Laurent Levasseur vers 1648-1726

|

Pierre Levasseur 1679-1738

|

Pierre Levasseur vers 1710-1791

|

Jean-Baptiste Levasseur 1752-1828

|

Jean-Baptiste Levasseur 1782-1871

|

Joseph Levasseur 1816-1905

|

Alexis LeVasseur 1844-1905

|

Albert Hugh LeVasseur 1894-vers 1956

|

Farrell LeVasseur 1931-2004

|

Karen LeVasseur

maria ma mère, Louise (Lollie) Strimbicki. Un an plus tard, je suis née. En 1959, mon père accepte un emploi à Ottawa pour le ministère des Transports et il y demeura pendant 37 ans. C'est pour cette raison que nous sommes revenus dans l'Est. Mon père progressa au sein du ministère et termina sa carrière comme directeur aux services des vols. Ma sœur, Laurie et sa famille et mon frère John sont nés à Ottawa et y demeurent. Moi, je me suis mariée avec David Chick et nous avons quatre beaux enfants: Benjamin, Allison, Matthew et Andrea.

Depuis quelques étés, ma plus jeune fille et moi faisons un pèlerinage annuel à Kamouraska pour explorer nos racines et tenter de réclamer ce que nous avons perdu il y plusieurs années - **notre héritage de la langue française!**

# Biographie de Nicolas Dubuc

«Il y a, dans la vie, des circonstances qui ne cesseront de nous échapper»

par : Lorraine Levasseur



Décédé à l'âge de 31 ans après un courageux combat contre le cancer, Nicolas a laissé sa marque à plusieurs niveaux. Fils de Lorraine Levasseur et de Pierre Dubuc, il est né le 25 décembre 1978. Avec une date de naissance semblable, il ne pouvait qu'être quelqu'un de très spécial. Très tôt, Nicolas se révèle un enfant très curieux de tout connaître et de tout expérimenter. Que

ce soit au niveau intellectuel (musique-voyage-lecture) ou sportif (hockey-tir à l'arc-baseball-soccer), il touche un peu à tout. Vers l'âge de 13 ans, après avoir pratiqué le soccer comme joueur, il troque le ballon pour le sifflet et s'aperçoit que ça lui convient mieux. Très rapidement, sous la férule de Jean Godon (ex-Arbitre Assistant FIFA), il gravit les échelons pour se retrouver 3 ans plus tard avec l'équipe provinciale des arbitres.

Après ses études secondaires, il entreprend à Trois-Rivières son collégial au BAC international sciences dans le but de s'inscrire en médecine dentaire à l'Université Laval. En 2002, 4 ans plus tard, il sera à 23 ans un des plus jeunes diplômés de sa cohorte. Entre temps, à l'été 1998, il se mérite, avec 8 autres Québécois, le droit d'assister à la Coupe du Monde de soccer en France, après avoir passé plusieurs concours et entrevues, et ce, au niveau provincial. Comme il est le seul représentant de la région, il deviendra, le temps du voyage, reporter pour le quotidien *Le Nouvelliste*. Pendant ce périple, en plus de pouvoir assister à quelques matchs de soccer opposant les meilleures équipes au monde, il a l'occasion lors d'une réception protocolaire, de serrer la main du Président de la France du temps, Jacques Chirac. De plus, la délégation du Québec s'était mérité une médaille lors d'une dictée des Amériques, spécial Coupe du Monde, avec Bernard Pivot. Suite à cette expérience, il se dit qu'un jour, il pourrait lui aussi atteindre ce haut niveau d'arbitrage que représente la FIFA (Fédération internationale de football association).

Pendant ce temps, il continue sa progression en menant de front sa carrière d'arbitre et ses études universitaires. En novembre 2000, il se voit décerner le trophée Chantal-Navert remis à l'"Arbitre élite de l'année au Québec". Il entamera la saison estivale 2001 en obtenant son Grade de Niveau 1, ce qui lui permettra de connaître ses premières expériences d'arbitrage au niveau canadien. À plusieurs reprises, on lui donne des mandats pour des championnats universitaires, collégiaux et juniors canadiens. Il arbitre aussi plusieurs matchs

en Floride pendant les congés de Noël; il avait ainsi la chance de voyager et de prendre de l'expérience.

En juin 2002, il commence sa carrière de dentiste à Trois-Rivières. Il est promis à un brillant avenir, autant professionnel que sportif. Au mois de mars 2005, ses performances d'arbitre portent fruit. Il fait son entrée au sein du Programme national à titre d'Arbitre Assistant.

Mais, en octobre 2006, le destin en décide autrement. Un diagnostic de cancer de type sarcome localisé au bras gauche est diagnostiqué. Le seul traitement efficace possible est l'amputation. Il reçoit quand même de la chimiothérapie pour s'assurer que le cancer ne s'étend pas ailleurs. Avec une petite fille de 8 mois (Florence) à l'époque, ses carrières de dentiste et d'arbitre sont très sérieusement compromises. Sa conjointe Anne-Marie Lamy et lui font preuve de beaucoup de courage pendant les traitements. L'optimisme et la bonne humeur sont au rendez-vous quotidiennement; tous sont convaincus qu'il vaincra la maladie. En août 2007, 4 mois après la fin d'une chimiothérapie très agressive, il cause une grande surprise, auprès des dirigeants du soccer à travers le Canada, en réussissant les tests physiques très exigeants qui lui permettront de continuer à arbitrer. En reconnaissant son courage et sa détermination, il se voit décerner le grade d'Arbitre assistant National : une première pour un arbitre ne possédant qu'un seul bras! Ainsi, les plus grands espoirs d'atteindre finalement ce haut niveau sont à sa portée. Et il fait honneur à son écusson canadien!

En septembre, le cégep de Trois-Rivières lui offre un emploi comme dentiste clinicien pour la supervision des étudiantes hygiénistes dentaires. Il est donc encore utile à la société comme il se plaît à le dire à la blague. Décembre 2007, un ganglion positif est détecté à l'aisselle gauche. Il faut être très vigilant, car les récurrences du sarcome se localisent généralement aux poumons. Son optimisme n'est pas pour autant affecté. On fait l'ablation du ganglion et il reçoit de la radiothérapie, toujours en prévention. Il continue à travailler et à s'entraîner pendant les traitements, histoire de ne pas perdre la forme. Il en résulte une perte de capacité pulmonaire d'environ 20%.

Même en étant très optimiste, il sentait une épée de Damoclès au-dessus de sa tête. Au printemps 2008, pendant qu'il se sent en bonne forme, il décide de faire le voyage de ses rêves. On vous disait plus tôt qu'il était très curieux; au début de l'adolescence, ses tantes l'emmenaient voir les Grands Explorateurs. L'épisode du Machu Picchu l'avait grandement



impressionné et il s'était dit qu'un jour il verrait ce site de l'ancienne cité inca du Pérou. Il est donc parti trois semaines avec son père et deux amis, après avoir fait une planification au quart de tour, digne des meilleures agences de voyages. Je suis allée le rejoindre avec Anne-Marie, sa conjointe pour faire l'excursion à pied vers le Machu Picchu. Pour ceux qui s'y connaissent un peu, c'est quand même une randonnée assez exigeante au plan physique.

Tout va bien et la maladie semble chose du passé; les tests sont normaux, ils ont des projets plein la tête : nouvelle maison, 2e enfant. Il n'est pas question d'arrêter de vivre au cas où la maladie reviendrait.

La carrière d'arbitre continue de progresser. Régulièrement, Nicolas est assigné à des rencontres professionnelles de l'Impact à Montréal, des White Caps Vancouver et des Lynx de Toronto. À la fin de l'automne 2008, il est sélectionné pour participer aux Championnats Canadiens, en Nouvelle-Écosse et ses accomplissements feront en sorte qu'il sera désigné comme l'un des quatre officiels pour la grande finale. Puis, à l'été 2009, on l'envoie à Chicago pour son premier match international. Le 24 juillet, il occupe une place de rêve au Stade olympique lors d'une présentation du Trophée des Champions entre les clubs français de Bordeaux et de Guingamp. Il agit à titre d'arbitre assistant dans le cadre de cette rencontre internationale de haut calibre. Ça aura été sa plus belle opportunité en carrière devant une foule de plus de 30 000 personnes.

Trois jours plus tard, il arbitrait un duel amical entre l'Impact de Montréal et les Girondins de Bordeaux. Il aura même eu l'opportunité d'officier Zidane, l'un des plus grands joueurs de soccer des temps modernes.

En novembre, il devait se rendre à Vancouver pour officier le championnat canadien de soccer universitaire. Malheureusement, mi-octobre, la vie en décide autrement; une leucémie post-chimio très agressive fait son apparition. Il répond bien à un premier protocole; encore une fois, tous les espoirs sont permis, il est admissible pour une greffe de moelle osseuse. Fin décembre : récidive. On cherche un nouveau protocole, il y a encore de l'espoir. Malheureusement la recherche est trop longue et une complication survient. La maladie fait son œuvre et Nicolas perdra son combat le 21

février 2010, un mois après la naissance de Catherine et deux mois après avoir emménagé dans sa nouvelle demeure.

Jusqu'à la toute fin, il se sera battu toujours avec le sourire et en profitant pleinement de chaque instant. C'est de ce sourire que nous nous souviendrons.

### Lignée directe vers Pierre Levasseur

Pierre Levasseur \L'Espérance -1694

|

Pierre Levasseur 1661-1731

|

Denis Joseph Levasseur 1712-1792

|

Joseph Levasseur 1741-1825

|

Étienne Levasseur 1777-1851

|

Étienne Levasseur 1803-1890

|

Hilaire Levasseur 1831-1927

|

Tancrede Levasseur 1877-1938

|

Joseph-Louis Levasseur 1919-1995

|

Lorraine Levasseur 1952-

|

Nicolas Dubuc 1978-2010



# Le mot du président

par : [Roger Levasseur](#) (004)

Le temps des fêtes est arrivé. C'est l'occasion de se souhaiter, chers membres de l'Association des Levasseur d'Amérique, un Joyeux Noël et une Bonne et Heureuse Année. C'est le souhait que les membres de votre conseil d'administration vous adressent ainsi qu'aux membres de votre famille.

J'en profite aussi pour vous faire part des réalisations de l'Association durant l'année 2010. Nous ne sommes plus l'Association qui a vu le jour il y a déjà presque 30 ans. L'utilisation de l'ordinateur et l'usage de l'Internet font que l'Association ne limite plus ses communications avec la grande majorité de ses membres avec un Bulletin. C'est pour cette raison que nous avons décidé de diviser nos membres en deux groupes distincts. Les cybermembres, ceux qui font l'utilisation de l'Internet et les non-cybermembres, soit ceux qui n'ont pas accès à l'Internet ou choisissent de ne pas l'utiliser. Les non-cybermembres recevront toujours une copie du Bulletin par la poste quatre fois par année mais ils n'auront pas accès aux informations disponibles sur le site «[levasseur.org](#)». Tandis que les cybermembres ont accès aux informations sur le site y inclus le Bulletin. Cependant s'ils veulent une copie du Bulletin, ils devront se l'imprimer car ils ne recevront pas d'exemplaire par la poste. Cette décision s'applique pour tous les membres, y inclus les membres à vie.

Je me dois de mentionner les modifications et améliorations de notre site Web qui font de notre Association un meneur parmi les autres associations de généalogie. Il y a eu aussi notre travail avec Jacques Beaugrand sur l'ADN dont on parlera en détail lors de notre rencontre au mois d'août à Sherbrooke. Signalons aussi les travaux qui contribuent à augmenter le nombre de personnes sur notre site grâce aux travaux en nécrologie et à ceux de notre généalogiste. En votre nom, je remercie les membres du conseil d'administration pour leur contribution au succès de notre Association. Nous leur offrons à eux et à leur famille nos meilleurs vœux de joie, de santé et de bonne santé et leur souhaitons un Joyeux Noël et une Bonne et Heureuse Année.

En terminant, je remercie les Levasseur qui nous envoient des nouvelles au sujet de leur famille respective. Dans ce Bulletin, vous pouvez lire l'histoire des LeVasseur du Lac du Bonnet au Manitoba par Karen LeVasseur. Ce genre d'article en plus d'être d'intérêt pour les membres est archivé et disponible pour les générations futures qui s'intéressent à la généalogie. Je vous encourage et vous invite à nous écrire vos histoires de famille pour publication future dans le Bulletin des Levasseur.



Salutations bienveillantes

*Roger LeVASSSEUR*

## Offrez un cadeau original pour Noël

Faites d'une pierre deux coups ! Offrez à l'un de vos proches un cadeau qui lui profitera toute l'année. Pour aussi peu que 20 \$, un abonnement à notre association à titre de «Cybermembre» lui permettra de découvrir l'histoire de ses ancêtres et d'accéder à une base de données de près de 120,000 enregistrements.

Abonnez-le dès maintenant et nous nous chargerons de lui transmettre une carte de Noël en votre nom.

Pour ce faire, vous pouvez [cliquer sur ce lien](#), ou vous rendre à la section «[Devenir membre](#)» sur notre site Web. Si vous ne pouvez utiliser le mode paiement électronique, [contactez-nous](#) par courriel et nous verrons à vous rejoindre pour les détails de l'abonnement.

N'oubliez pas de nous fournir l'adresse électronique (courriel) valide pour cette personne, car toutes les communications seront adressées par voie électronique.



# Statistiques de fréquentation

Google Analytics est un service d'analyse de sites Web gratuits proposé par le géant américain de l'informatique Google. Voici quelques statistiques :

Moyenne de visiteurs depuis les derniers six mois



Provenance des visiteurs, par continent

<b>Visites</b> <b>4 012</b> Total du site (en %) : <b>100,00 %</b>	<b>Pages par visite</b> <b>4,56</b> Moyenne du site : 4,56 (0,00 %)	<b>Temps moyen passé sur le site</b> <b>00:03:19</b> Moyenne du site : 00:03:19 (0,00 %)	<b>Nouvelles visites (en %)</b> <b>70,41 %</b> Moyenne du site : 70,36 % (0,07 %)	<b>Taux de rebond</b> <b>35,67 %</b> Moyenne du site : 35,67 % (0,00 %)		
Niveau de détail : <b>Continent</b>		<b>Visites</b> ↓	Pages par visite	Temps moyen passé sur le site	Nouvelles visites (en %)	Taux de rebond
1.	Americas	<b>3 479</b>	4,89	00:03:43	66,51 %	32,48 %
2.	Europe	<b>479</b>	2,42	00:00:45	96,24 %	56,58 %
3.	Africa	<b>23</b>	2,43	00:00:29	91,30 %	56,52 %
4.	Asia	<b>23</b>	2,74	00:00:39	91,30 %	47,83 %
5.	Oceania	<b>8</b>	2,62	00:00:18	100,00 %	75,00 %

Navigateur utilisé pour accéder au site

Navigateur	<b>Aucun</b>	Visites ↓	Visites	Contribution de "Navigateur" au total : <b>Visites</b>
1.	Internet Explorer	<b>2 300</b>	57,33 %	
2.	Firefox	<b>1 176</b>	29,31 %	
3.	Safari	<b>268</b>	6,68 %	
4.	Chrome	<b>187</b>	4,66 %	
5.	Mozilla	<b>48</b>	1,20 %	
6.	Opera	<b>19</b>	0,47 %	
7.	Mozilla Compatible Agent	<b>3</b>	0,07 %	
8.	SeaMonkey	<b>3</b>	0,07 %	
9.	(not set)	<b>2</b>	0,05 %	
10.	BlackBerry8520	<b>2</b>	0,05 %	

# Profil d'entreprise : *Levasseur*

## Fabricant de camions d'incendie

Source : [www.levasseur.ca](http://www.levasseur.ca)

Plus de la moitié des camions d'incendie actuellement en usage au Québec sont des Levasseur. Et pour cause. Depuis sa fondation en 1990, Équipements d'incendie Levasseur reste à l'affût des nouvelles technologies pour surpasser les normes et toujours mieux répondre aux besoins des municipalités du Québec.

Fondée en 1990 par Jean Levasseur, Levasseur est une entreprise québécoise spécialisée en fabrication, en réfection et en réparation de véhicules d'incendie.



Depuis plus de seize ans, cette entreprise s'est taillé une place au sein de l'industrie québécoise des fournisseurs de produits et de services de lutte contre les incendies. Sa renommée repose sur la qualité, la fiabilité et la durabilité de ses produits, entièrement fabriqués au Québec et répondant aux normes les plus strictes.

Levasseur est un des seuls manufacturiers qui produit des camions d'incendie entièrement fabriqués au Québec. L'usine est située à Saint-François-du-Lac.





# Nouvelles brèves

par : [Joceline Levasseur](#) et [Jean-Pierre Levasseur](#)

## ☛ Conférence : Les Levasseur de Saint-Maurice



Plusieurs Levasseur furent des pionniers de la paroisse de Saint-Maurice.

Jean-Marie Levasseur, membre de l'Association des Levasseur d'Amérique, est parti à leur recherche. Grâce à quelques instruments de recherche comme les recensements, les actes notariés, le « *Dictionnaire généalogique des descendants de Jean et Pierre Levasseur* », Jean-Marie parvient à faire revivre ces Levasseur qui furent nos ancêtres. Venez en grand nombre pour entendre parler de ceux qui nous ont précédés.

Ce rendez-vous est rendu possible grâce à l'invitation de la [Société d'histoire de Saint-Maurice](#).

Date et lieu de la conférence : vendredi le 11 mars 2011 à 20h00, à la salle paroissiale de Saint-Maurice (située à la droite de l'église). La municipalité de Saint-Maurice est située au nord-est de Trois-Rivières.

## ☛ Le Salon des familles souches



Le [Salon des familles souches](#) se tiendra à Québec, au centre commercial « Laurier Québec », les 25, 26 et 27 février 2011.

L'Association des Levasseur d'Amérique aura un

kiosque.

Venez nous rencontrer en grand nombre.

## ☛ Banque de données



Nous remercions tous ceux et celles qui nous ont permis de parvenir des informations concernant leurs familles. Tous ces renseignements comme les naissances, mariages et décès sont importants pour compléter la banque de données de l'Association des Levasseur d'Amérique.

Cette banque de données est unique.

Nous sommes la seule famille au Québec à pouvoir offrir à nos membres la possibilité de consulter, via Internet, une banque de données généalogiques.

Un grand merci à Jean-Pierre Levasseur, notre webmestre, qui fait la mise à jour de la banque de données, deux ou trois fois par année.



Pour recueillir les données dans nos ordinateurs, nous utilisons le logiciel [Brother's Keeper](#). Avec un Gedcom, Jean-Pierre peut exporter le contenu de la banque de données vers le logiciel GeneWeb. C'est grâce à ce dernier logiciel, disponible sur le Web, que tous nos membres peuvent consulter les informations que nous avons trouvées au sujet de leurs ancêtres.

## ☛ Nouvel outil sur le site Web



Une section «Questions fréquentes» (FAQ) sera en phase de développement sur le site Web. Souvent, les utilisateurs nous questionnent sur les différentes fonctionnalités offertes (comme l'accès à la base de

données). Des informations utiles vous y seront présentées afin que vous puissiez trouver les solutions aux problèmes les plus souvent rencontrés.

## ☛ Destination Sherbrooke en 2011



Paul Levasseur et son équipe nous préparent un rassemblement très intéressant le 20 août 2011. Le prochain Bulletin, publié en mars prochain, vous renseignera sur toutes les activités prévues. Une section du site Web vous permettra également de vous inscrire par formulaire électronique. Vous pouvez également contacter Paul Levasseur ([paulev@videotron.ca](mailto:paulev@videotron.ca)) si vous désirez plus de renseignements.

## ☛ Le Fromage Pierre Levasseur



Toujours disponible dans les épiceries spécialisées, ce fromage français est de type Pont-l'Évêque qui est apparu au 12<sup>e</sup> siècle. Ce fromage à pâte molle aurait été créé par des moines cisterciens, installés à l'ouest de Caen. Il était connu sous le nom d'angelot.



## Bienvenue aux nouveaux membres

- |  |   |
|--|---|
| (535) Claude Grimard, Candiac, Qc          | (547) Diane Levasseur, Sept-Iles, Qc        |
| (536) Fernand Levasseur, St-Maurice, Qc    | (548) Jean-Guy Levasseur, Victoriaville, Qc |
| (537) Pierre Levasseur, Anc.-Lorette, Qc   | (549) John Galligan, McCormick, SC          |
| (538) Claude Levasseur, Lévis, Qc          | (550) Susan Rego, St-Michael, MN            |
| (539) Suzanne Levasseur, Québec, Qc        | (551) Nicole Morin-Hébert, Marieville, Qc   |
| (540) André Levasseur, St-Germain-Grantham | (552) Noëlla Levasseur, Sherbrooke, Qc      |
| (541) Robert Levasseur, Fenton, MI         | (553) Roméo Levasseur, Pembroke, On         |
| (542) Marguerite Sue Vassar, Knoxville, TN | (554) Gerald Levasseur, Gravenhurst, On     |
| (543) Susie Levasseur, Rivière-Bleue, Qc   | (555) Michael MacHarg, Shouth Royalton, VT  |
| (544) Michel Levasseur, Gatineau, Qc       | (556) Laurel Dubé, St-Calixte, Qc           |
| (545) Alain Carmel, Montréal, Qc           | (557) Jim Levasseur, Litchfield, ME         |
| (546) Gloria Levasseur, Hooksett, NH       |   |

## Nouvelles de l'assemblée générale



Le conseil d'administration de votre association s'est réuni le 16 octobre dernier à St-Grégoire, près de la ville de Trois-Rivières. L'assemblée générale des membres a été précédée par une réunion des administrateurs. Durant ces réunions, plusieurs rapports ont été présentés. Parmi les points importants, une nouvelle structure de tarification pour les membres a été proposée et acceptée. Roger, dans son mot du président, vous résume les principales dispositions de ce règlement modifié par l'assemblée.

Des élections ont également été tenues. Réjean, notre vice-président, Joceline et André Levasseur ont été reconduits à leurs postes d'administrateurs.

Le point important de cette réunion fut la présentation par Paul Levasseur de différentes options d'activités prévues lors du rassemblement des Levasseur à Sherbrooke en 2011.

Il est intéressant de noter que le nombre de membres de notre association a augmenté au cours des dernières années et a atteint un sommet quant au nombre de membres. Merci à vous tous pour votre appui.

### Conseil d'administration 2010-2011

- Président :** [Roger Levasseur](#) (Ottawa, ON) (613) 841-7690  
**Président sortant :** [Gilles Carmel](#) (Saint-Charles-Borromée, QC) (450) 755-3856  
**Vice-président (Canada) :** [Réjean Levasseur](#) (Ottawa, ON) (613) 741-8499  
**Vice-président (É.U.) :** [Joseph Levasseur](#) (Manchester, NH, USA) (603) 623-2695  
**Secrétaire :** [Marie-Noëlle Levasseur](#) (Edmunston, NB) (506) 735-8048  
**Trésorier :** [Paul Levasseur](#) (Sherbrooke, QC) (819) 564-0957  
**Généalogiste :** [Joceline Levasseur](#) (Québec, Qc) (418) 658-3593  
**Webmestre :** [Jean-Pierre Levasseur](#) (Québec, QC) (418) 843-1956  
**Directeur :** [André Levasseur](#) (Trois-Rivières, QC) (819) 377-4306  
**Directrice :** [Diane Lacroix](#) (Ottawa, ON)

### Le Bulletin des Levasseur

Vous pouvez rejoindre : [André Levasseur](#) (819) 377-4306 ou déposer vos articles par [l'intermédiaire du site WEB](#)